

A partir del miércoles 6 de diciembre se podrá disfrutar de un decorado artesanal navideño colocado por las calles de Filiel.

Un grupo de vecinos y vecinas a través de la Asociación Cultural Filiel sXXI se han organizado para crear con sus manos, imaginación y mucha ilusión, una original decoración navideña para alegrar las calles de este bonito pueblo.

La madera reutilizada ha sido la protagonista para la creación de estas originales figuras navideñas, que intentan ser en lo posible ecológicas y sostenibles, dando valor a lo natural y evitando el exceso de consumismo.

Reciclando madera, telas y demás cosas cotidianas han creado puntos decorativos en distintos lugares del pueblo.

Con esta iniciativa buscan animar la vida en el pueblo y contagiar a sus habitantes el espíritu navideño.

También quieren demostrar que la unión y la colaboración consiguen más que un gran presupuesto.

Una razón más para visitar Filiel, a los pies del mágico Teleno y disfrutar de sus paisajes y proyectos.